

فندق Rixos Sharm El Sheikh ريكسوس شرم الشيخ

فندق ريكسوس Rixos Sharm El Sheikh شرم الشيخ

فندق ريكسوس شرم الشيخ صور فندق ريكسوس شرم الشيخ تقرير عن فندق ريكسوس شرم الشيخ صور شرم الشيخ السياحة في شرم الشيخ فنادق شرم الشيخ دليل شرم الشيخ



[لحجز الفندق او الاستفسار عن الاسعار من خلال الضغط على الرابط](#)

[to book or any information about this](#)

[hotel from booking.com PRESS HERE](#)

[لحجز الفندق من اجودا اضغط هنا](#)



يقع فندق ريكسوس شرم الشيخ في خليج النبق، ويتميز بشاطئ رملي أبيض و 11 مسبح و 7 مطاعم انتقائية و 5 بارات، كما تتوفر خدمة الخادم الشخصي على الشاطئ الخاص وكابانات المسابح مقابل تكلفة إضافية.

Rixos Sharm El Sheikh Resort is located in Nabq. It features a white sandy beach, 11 swimming pools, 7 à-la-carte restaurants and 5 bars. Private butler services are offered at the private beach and pool cabanas at an added fee.





the lobby هنا لوبي الفندق







تتميز جميع الغرف في فندق ريكسوس شرم الشيخ بشرفة أو تراس مع إطلالة على البحر، أو الحديقة أو المسبح. وتحتوي جميع الغرف على تلفزيون بشاشة مسطحة وميني بار وخزانة ملابس وهاتف. كما تضم بعض الغرف منطقة جلوس واسعة.

All rooms at Rixos come with a balcony or terrace overlooking the sea, garden or pool. Each room comes with a flat-screen TV, a minibar, a wardrobe and a telephone. Some rooms include a spacious seating area.







يمكن للضيوف الاستمتاع بمأكولات تركية ويا بانية وبحرية أصلية في لاليزار و ساكورا و هاتمهت، ويقدم مطعم كولينا مأكولات إيطالية من قائمة الطعام الانتقائية، بينما يقدم بايروس أطباقًا شرقية، كما يتوفر مطعم هندي وصيني، ويقدم المنتجع خيارات ترفيه مسائية،

والتي تشمل على ملهى ليلي وصالة ديسكو وملهى ليلي على الشاطئ.

Guests can enjoy an authentic Turkish, Japanese and seafood dining experience at Lalezar, Sakura and Hatmehit. Callaina restaurant serves Italian cuisine from à-la-carte menu, while Papyrus offers Oriental dishes. There is also an Indian and Chinese restaurant. The resort offers evening entertainment options that include a night club, discotheque and open air beach night club.







يوفر سبا ٥٥٥٥٥٥ ٥٥٥٥٥٥٥٥ مجموعة من خيارات الاسترخاء، بما في ذلك جلسات مساج لكامل الجسم وعلاجات للوجه. كما يتوفر جيم حديث مٌجهز بمعدات تمارين القلب الأكثر حداثة.

Rixos' spa offers a range of relaxation options, including full-body massages and facials. There is also a modern gym equipped with state-of-the-art cardiovascular equipment.

تتوفر مجموعة من الأنشطة الرياضية في الموقع، مثل التنس وتنس الطاولة وكرة الطائرة الشاطئية، وتشمل الأنشطة الأخرى السهام والبلياردو والغطس، كما يمكن للأطفال الاستمتاع بوقتهم في ريكسي كيدز.

A range of sport activities are available on site such as tennis, table tennis and beach volley ball. Other activities include darts, billiards and snorkelling. Children can enjoy their time at Rixy Kids.

المسبح







يبعد خليج نعمة، والممشى الخاص به مسافة 22 كم عن المنتجع ريكس. ويقع مطار شرم الشيخ الدولي على بعد 8 كم بالسيارة، كما تتوفر حافلة نقل مكوكية مجانية إلى ممشى خليج نعمة.

Naama Bay, with its promenade, is 22 km away from Rixos Sharm El Sheikh. Sharm El Sheikh International Airport is 8 km drive away. A complimentary shuttle bus is available to Naama Bay

promenade .



لحجز الفندق او الاستفسار عن الاسعار من خلال
الضغط على الرابط

to book or any information about this

[hotel from booking.com PRESS HERE](#)

او من خلال موقع هوتيل كومبايند لمقارنه الاسعار من اكثر من موقع
عالمي معتمد

**[https://ar.hotelscombined.com/Hotel/Rixos
_Sharm_El_Sheikh.htm?a_aid=151147](https://ar.hotelscombined.com/Hotel/Rixos_Sharm_El_Sheikh.htm?a_aid=151147)**